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'Queremos que no haya árbitros vendidos como 

Lorenzo y Ciro' 

En entrevista con Ana Francisca Vega, en la Tercera Emisión de MVS Noticias, Sergio 

Gutiérrez Luna, Diputado de Morena, habló sobre cómo se preparan el partido para 

implementar posibles reformas a leyes secundarias en materia electoral. 

"Queremos que no haya árbitros vendidos como Lorenzo y Ciro, que haya piso parejo", 

expresó el legislador.  

El legislador de la Cámara de Diputados 

indicó que su bancada busca más 

equidad y que el gasto que haga el INE 

sea más justo, pues mientras los 

consejeros gozan de prestaciones de 15 

mil pesos sólo en alimentos, hay 

funcionarios de los puestos bajos que 

ganan sueldos de sólo 7 mil u 8 mil pesos 

mensuales. 

Sergio Gutiérrez rechazó que se busque acabar con el Instituto Nacional Electoral, pues 

la reforma electoral busca simplificar procesos, "conservar los que han funcionado, 

perfeccionar los que son perfectibles". 

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/11/16/queremos-que-no-haya-arbitros-

vendidos-como-lorenzo-ciro-572246.html 
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